



古中だより「坂道」

くめざす生徒像>

- (知) 自ら学ぶ生徒
- (徳) 礼儀正しく思いやりのある生徒
- (体) 心身ともに健康な生徒

令和7年度 第6号

5月 1日 発行

古殿町立古殿中学校
校長 大高 文雄

今日から5月



早いもので、今日から5月に入りました。4月は、始業式や入学式に始まり、それぞれの学年で旅行もありました。その間、国や県の学力調査も行われ、とても忙しいと感じた1年生も多かったことと思います。この1ヶ月の子ども達の様子を見ると、欠席する生徒も少なく、どの学年も順調なスタートを切ることができ嬉しい限りです。授業や部活動において

も、意欲的に取り組む姿がたくさん見られ、「やる気」が感じられます。1日1つでもいいので、「できた・わかった」を増やしてほしいです。5月も行事が多く、忙しい学校生活となりますが、毎日、「元気に登校、元気に下校」を目標に、学習や部活動に励んでほしいと思います。

話は変わり、週末からはゴールデンウィーク後半が始まります。大会等も予定されている部もありますが、事故なく安全に生活してほしいと思います。学校からも「ゴールデンウィーク中の過ごし方」のお便りを配付させていただきましたので、ご一読いただき、ご家庭でもお子さんへのひと声をお願いいたします。



「放課後学習会」始まる



前年度の3学期から定期テスト前に加え、週に1回程度の放課後学習会を試験的に導入していましたが、今年度より本格的に始めることになり、昨日の水曜日が今年度、最初の「放課後学習会」となりました。

放課後に会議や行事等の予定がない時は、毎週水曜日の清掃をカットし、短い時間ですが学習会を行う予定です。

日本の学校生活や集団活動の中において、清掃活動を行う意義はとても大きいものがあります。それでも、その貴重な時間を削ってまで学習会を行うことに覚悟を決め、各学年や各教科で計画的に基礎学力の定着や補充学習、各種試験対策等に取り組む予定です。

これも全て、生徒一人ひとりが『なりたい自分になる』ためです。それには、今の時代は『行きたい高校に行く』ことが必要です。そして、行きたい高校に行くには、その高校に合格できる学力を身につけなければなりません。

「ちりも積もれば山となる」と言われるように、短い時間の学習会を無駄にせず、自分のためにコツコツと努力を積み重ね、高めて欲しいと思います。



「県南中学校陸上大会」に向けて

今月の14日(水)は、白河市で「県南中学校陸上競技大会」が行われます。県南地区の17校による学校対抗となります。4月に「チーム古殿」も結成され、限られた時間の中で練習に励んでいます。昨日は、会場で2回目の練習を行い、本番に向けぬかりなく準備を進めています。自分のために、母校の名誉のために、そして応援してくれる家族や友人のために



に頑張ってもらいたいと思います。目標は「県の旗(県大会優勝)」ですが、まずは、「自己ベストの更新」を目指してほしいと思います。



ミニアルバム～学習旅行（1年）～

